

*Ne lâchons rien – ça vaut la peine!
Dranbleiben – es lohnt sich!*



Association suisse pour les droits des femmes

Schweizerischer Verband für Frauenrechte

adf
svf

Basel, 8. November 2021

Medienmitteilung

Pflege – mehr Anerkennung für diesen typischen Frauenberuf! Deshalb JA zur Pflegeinitiative!

Die Ursprünge der heutigen Pflegeberufe liegen bei patriarchalen Rollenstereotypen, wobei die Frauen selbstverständlich auch die wenig beachtete Betreuung und Pflege von Kranken übernehmen mussten. Von dieser Unterordnung in einem hierarchischen Gesundheitssystem konnte sich bis heute auch die zunehmend professionelle Pflege nicht ganz befreien.

Deshalb braucht es jetzt dringend:

- **eine klare Ausbildungsoffensive getragen vom Bund und den Kantonen**
- **höhere Löhne entsprechend einer vergleichbaren anderen Berufsausbildung**
- **mehr gut ausgebildete Pflegenden im ganzen Gesundheitsbereich**
- **bessere Arbeitsbedingungen:
Dank angepassten Arbeitsplänen eine verbesserte Vereinbarkeit von Beruf und Familie**
- **mehr Weiterbildungs- und Karrierechancen**

Genau dies fordert die Pflegeinitiative. Deshalb sagt SVF-ADF suisse dazu JA!

Gerne beantworten wir Ihre Rückfragen.

Freundliche Grüsse für den Vorstand von SVF-ADF Suisse
die Co-Präsidentinnen

Annemarie Heiniger
+41 79 133 80 90

Ursula Nakamura-Stoecklin
+41 79 455 56 79